



Santiago, 14 de Septiembre de 1978.

DE-121/78

Señor
Osvaldo Herreros S.
Casilla de Correo 77
8300 Neuquen
Argentina

Estimado Osvaldo:

Con gran agrado he recibido las noticias tuyas para enterarme de la labor que te encuentras desempeñando en la hermana República Argentina. Permíteme felicitarte por la ocasión que el Señor te ha dado para trabajar en un amplio campo de posibilidades de ayudar a aquellos que más requieren de oportunidades y asistencia.

En relación con la acción que tú planteas acerca de los migrantes creo que la Institución Evangélica más adecuada en Chile sería la Fundación de Acción Social de Iglesias Cristianas - FASIC -, formada, entre otros, por la Iglesia Metodista, Evangélica Luterana, y Católica, la gran eficiencia en el manejo de la acción de migraciones desarrollada por FASIC en relaciones con las migraciones de chilenos al exterior, la reunificación de familias, etc. hacen aconsejable que el programa que tú deseas vincular a las Iglesias Evangélicas chilenas, sea centrado en esta Institución a la cual nos unen nuestras Iglesias miembros de Diakonía. Por otra parte FASIC también está ligada a la Iglesia Católica en su cuerpo directivo, razón que facilitaría la coordinación INCAMI y COPAMI.

Por otra parte, en cuanto a acciones de desarrollo se refiere, cualesquier programa que pudiese concretarse, contaría con nuestro leal apoyo y colaboración en lo que nosotros hemos aprendido a hacer: programas y proyectos de autogestión tanto en el sector rural como urbano a los sectores de extrema pobreza, y que pudieren afianzar, dándoles posibilidades de autosustento, a los migrantes.

Me he permitido enviar copia de tu carta, como de la presente al Director Ejecutivo de FASIC, Sr. Claudio González, y no



DE-121/78

2.

dudo que podrás profundizar con él en el campo de los problemas y soluciones para las migraciones que le son ampliamente conocidas.

En relación con el Programa de Huertos Familiares, te envío una copia del Proyecto que recientemente se ha implementado al trabajo con monitores rurales, sobre el cual nos interesaría mucho tener tu opinión, ya que es la consecuencia de continuas evaluaciones de las acciones que hasta la fecha se han implementado.

Te saluda muy fraternalmente,

Gustavo A. Zeppelin
Director Ejecutivo

GAZ/mes
Adj./

cc.: Sr. Claudio Gonzalez - FASIC ✓